

Cuba: Nueva aplicación informática facilitará estudio de símbolos nacionales



ILEX SÍMBOLOS NACIONALES

Al alcance de tu móvil estudio de símbolos nacionales. Foto: Minjus

La Habana, 31 ago (RHC) La APK ilex Símbolos Nacionales desarrollada por el Ministerio de Justicia en colaboración con el Gobierno Electrónico de la Universidad de las Ciencias Informáticas, amplía el estudio de la Ley 128.

En la plataforma concebida para dispositivos móviles androide, se facilita el acceso a información íntegra de la norma, que contribuye a elevar la cultura jurídica de los ciudadanos.

Entre las ventajas de la APK está la sección de preguntas con los temas más recurrentes, un buscador capaz de relacionar todas las referencias a una palabra, así como el cuestionario interactivo que ayuda a los usuarios autoevaluarse mediante interrogantes.

Ofrece, además, información utilitaria para centros escolares y la población en general, e incorpora una vía directa de acceso al correo electrónico por donde se podrá denunciar el uso incorrecto de los símbolos. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/297955-cuba-nueva-aplicacion-informatica-facilitara-estudio-de-simbolos-nacionales>



Radio Habana Cuba